

## **PEMKAB KOBAR SALURKAN 400 PAKET SEMBAKO BAGI PETANI TERDAMPAK BANJIR**



*Sumber gambar: <https://kalteng.antaranews.com/>*

Pangkalan Bun (ANTARA) - Pemerintah Kabupaten Kotawaringin Barat (Kobar), Kalimantan Tengah, menyalurkan sebanyak 400 paket sembako kepada petani di Desa Kumpai Batu Bawah dan Desa Tanjung Terantang yang terdampak banjir beberapa waktu lalu.

"Kurang lebih ada 400 paket sembako yang kita salurkan kepada para petani yang terdampak banjir, yaitu dua ratus paket untuk petani di Desa Kumpai Batu Bawah dan dua ratus paket untuk petani di Desa Tanjung Terantang," kata Penjabat (Pj) Bupati Kobar Budi Santoso di Pangkalan Bun, Sabtu.

Budi mengatakan, penyaluran bantuan tersebut merupakan respon pemerintah daerah terhadap musibah yang melanda para petani.

"Akibat dari curah hujan cukup tinggi beberapa waktu lalu, mengakibatkan tanaman mereka tergenang banjir, dan dipastikan gagal panen," ucapnya.

Kegiatan tersebut juga sebagai upaya Pemkab Kobar dalam menanggulangi inflasi yang dapat terjadi akibat bencana alam dan juga sebagai bentuk solidaritas.

Budi mengungkapkan, bantuan tersebut sangat penting yaitu sebagai bentuk dukungan pemerintah terhadap para petani yang sedang mengalami kesulitan akibat bencana alam.

"Kami berharap bantuan ini dapat sedikit meringankan beban para petani yang terdampak banjir," ungkapnya.

Tidak hanya itu, orang nomor satu di Kobar tersebut juga melakukan peninjauan langsung ke lokasi area irigasi persawahan di desa.

"Kunjungan ini untuk memahami secara langsung dampak yang ditimbulkan oleh banjir serta mengevaluasi kebutuhan yang masih dibutuhkan oleh para petani," disampaikannya.

Budi menambahkan, dirinya berharap dengan upaya ini semangat gotong royong dan kepedulian terhadap sesama tetap terjaga, sehingga proses pemulihan pasca-banjir dapat berjalan lebih lancar dan efektif bagi masyarakat petani di Kobar.

**Sumber Berita:**

1. <https://kalteng.antaranews.com/berita/678786/pemkab-kobar-salurkan-400-paket-sembako-bagi-petani-terdampak-banjir>, Sabtu, 27 Januari 2024.
2. <https://prokalteng.jawapos.com/propolek/politik/29/01/2024/petani-terdampak-musibah-banjir-pj-bupati-kami-salurkan-bantuan-berdoa-semoga-petani-bangkit/>, Senin, 29 Januari 2024.

**Catatan:**

Pemerintah daerah dapat melakukan bantuan secara langsung kepada masyarakat yang terkena bencana alam. Bencana alam adalah bencana yang diakibatkan oleh peristiwa atau serangkaian peristiwa yang disebabkan oleh alam antara lain berupa gempa bumi, tsunami, gunung meletus, banjir, kekeringan, angin topan, dan tanah longsor. Berdasarkan Peraturan Menteri Sosial Nomor 1 Tahun 2013 tentang Bantuan Sosial bagi Korban Bencana sebagaimana telah diubah dengan Peraturan Menteri Sosial Nomor 7 Tahun 2013 tentang Perubahan atas Peraturan Menteri Sosial Nomor 1 Tahun 2013 tentang Bantuan Sosial bagi Korban Bencana, menyebutkan bantuan sosial diberikan kepada seseorang, keluarga, kelompok dan/atau masyarakat yang mengalami guncangan dan kerentanan sosial akibat bencana dengan tujuan agar kelangsungan hidupnya dapat dipenuhi sesuai dengan kebutuhan dasar minimal melalui pemulihan kondisi sosial psikologis, meningkatkan kemampuan ekonomi, dan membuka informasi dan/atau akses terhadap sumber dan potensi kesejahteraan sosial. Bantuan Sosial dilaksanakan sebagai upaya pemerintah agar seseorang, keluarga, kelompok, dan/atau masyarakat yang mengalami guncangan dan kerentanan sosial dapat tetap hidup secara wajar.